

# Mit neuem Schwung ins neue Jahr

## Gesangverein Jedesheim hat die Corona-Zeit gut überstanden

**Jedesheim** Alle reden von Zeitenwende nach der überstandenen Pandemie und auch bei der kürzlich abgehaltenen Jahreshauptversammlung des Gesangvereins Jedesheim war eine gewisse Aufbruchstimmung zu spüren. Denn man könne wieder beruhigt und ohne Angst vor einer Ansteckung zum Singen gehen, freute sich der Vorsitzende Paul Schmid in seinem Bericht. Dazu habe sich die Chorstärke trotz der schweren Zeit nicht wesentlich verringert. Im Gegenteil: Man habe sogar neue Sängerinnen und Sänger begrüßen können. Allgemein müsse man aber schon die Frage stellen, so Schmid, wie man

den Chor und das Singen wieder attraktiver mache, um auch jüngere Mitglieder gewinnen zu können. „Wahrscheinlich nicht durch solch große und gewaltige Konzerte, wie wir sie in der Vergangenheit mit den aufwändig inszenierten Operetten hatten und dafür überall bekannt waren“, mutmaßt der Vorsitzende, denn solche Konzerte würden viel Kraft erfordern, welche der Chor durch die immer älter werdenden Sängerinnen und Sänger nicht mehr habe. Mit kleineren, von Dirigentin Marina Biegler hervorragend einstudierten Auftritten, wie zum Beispiel das vorweihnachtliche Konzert in der Kirche Sankt Meinrad,

könne man aber genauso die Leistungsfähigkeit des Chores unter Beweis stellen und das Publikum begeistern, ist sich Schmid sicher. Deshalb müsse man für die Zukunft eher in solchen Konzepten denken. Mit dem geplanten „Mariensingen“ im Mai ist hier auch schon das nächste Konzert in Aussicht – und auch ein Ausflug ist angedacht. Dass es im Gesangverein Jedesheim auch in den schwierigen Corona-Zeiten reibungslos weiterlief, verdankt der Verein vor allem seiner funktionierenden Vorstandschaft und einem komfortablen Finanzpolster. Letzteres ist vor allem dem Schrottkontainer zu verdan-

ken, der dem Verein pro Jahr mehrere tausend Euro in die Kassen spült. Durch den neuen Standort des Containers hinter der früheren Raiffeisenbank in der Ortsmitte und der Installation einer Überwachungskamera konnten zudem die unerlaubten Müllablagerungen und die Diebstahlquote eingedämmt werden. Ebenso sehr positiv ist die Entwicklung der „Jedesheimer Spatzen“, dem Kinderchor des Gesangvereins Jedesheim. Hier konnte Dirigentin Katharina Lang im vergangenen Jahr 20 neue Kinder begrüßen, so dass nun 30 Spatzen regelmäßig zusammen im Haus der Vereine proben. Und auch in Sachen Auftritte konnten die Nachwuchssänger 2022 vielerorts für gute Laune sorgen – angefangen bei der Kinderoster-

nacht auf dem Illertisser Markt über die Maibaumfeier und Gartenlust bis hin zum Weihnachtsmarkt und Kirchenkonzert. Dem standen die großen Sängerinnen und Sänger in nichts nach, wie Robert Ball im Jahresrückblick zu berichten wusste. Neben Auftritten im Dorf war der Gesangverein auch einige Mal in der Region zu hören. Am Ende der Jahreshauptversammlung durften sich dann noch Helga Hörmann und Karl Schmidberger über Auszeichnungen des Vereines sowie des schwäbisch-bayerischen Sängerbundes freuen. Hörmann wurde für 40 Jahre aktives Singen mit Urkunde und Ehrennadeln geehrt, Schmidberger für 60 Jahre. mdam



## Ehrungen beim Frauenbund

Bei der Jahresversammlung beim Frauenbund Jedesheim wurden insgesamt 875 Euro an soziale und karitative Institutionen sowie an die Pfarrei Jedesheim gespendet. Auch Ehrungen standen auf der Tagesordnung. Für 25 Jahre Mitgliedschaft im KDFB wurden Helga Eberle und Christa

Emmerz mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Auf dem Bild zu sehen sind (sitzend von links): Helga Eberle und Christa Emmerz; (stehend von links): das Vorstandsteam Karin Steck, Anette Hiebl, Claudia Berger-Merkle und Pfarrer Dr. Andreas Specker. pn/Foto: Nadine Steck



Durften sich bei der Jahreshauptversammlung des Gesangverein Jedesheim über die Ehrung und Präsente von Chorleiterin Marina Biegler (rechts) und Vereinsvorsitzendem Paul Schmid (links) freuen: Helga Hörmann und Karl Schmiedberger. Foto: mdam

### AKTUELLES

**■ VERSAMMLUNG DER SÄNGER Betlinshausen** Am Montag, 13. Februar, um 19.30 Uhr, findet im Vereinsheim Betlinshausen die Generalversammlung der Chorgemeinschaft Betlinshausen statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem verschiedene Berichte. pm

**■ „ENDLICH WIEDER FASCHING!“ Vöhringen** Der Trachtenverein D'illertaler Vöhringen lädt ein zum Hüttenball unter dem Motto „Cowboy und Indianer“. Er findet am Samstag, 11. Februar, ab 19.59 Uhr, im Vereinsheim in der Wielandstraße statt. pm

**■ TANZNACHMITTAG AM 12. FEBRUAR Vöhringen** Am Sonntag, 12. Februar, findet um 14.30 Uhr im Josef-Cardijn Haus ein Faschings-Tanznachmittag mit Livemusik, Schlagern und Oldies statt. Organisiert wird dieser vom Verein für Gartenbau und Landespflege Vöhringen e.V. Es spielt Alleinunterhalter „Erwin“ aus Illerrieden. Angeboten werden warme und kalte Getränke sowie Kuchen und belegte Brote. Verschiedene Showeinlagen werden die Besucher begeistern. pm

**■ Kuchenspenden** sind erbeten und sollten bei Rosmarie Herzog, Telefon (07306) 66 52 angemeldet werden.

# ALLES WIRD TEURER. AUSSER UNSER BESTES ANGEBOT.

## Das Heimat-Bundle mit neuem iPad 10, e-Paper und allen **PLUS +** Artikeln!

Ab sofort erhältlich: das neue iPad 10

- Für Neukunden mtl. 44,90 € statt 47,90 €
- Für tägliche Zeitungsabonnenten: mtl. 21,50 € statt 22,90 €
- \*Geschenkt: 49 € auf die Einmalzahlung
- Erhältlich in den Farben Silber und Blau (64 GB, WiFi und Cellular)
- Bleiben Sie mit Ihren Lieben in Kontakt: Über Fotos, Video-Call und Chat

CODE IPAD49  
EINLÖSEN UND  
**49 € SPAREN\***



Solange der Vorrat reicht. Mindestlaufzeit 24 Monate.  
Ein Angebot der Presse-Druck- und Verlags-GmbH - Curt-Frenzel-Str. 2 - 86167 Augsburg

Informationen und Preismodelle unter:  
heimat-bundle.de

**Augsburger Allgemeine**  
Alles was uns bewegt